

ひまわり

成岩中学校だより

令和7年11月7日

笑顔と感動に包まれたひまわり祭

10月17日（金）と24日（金）の2日間にわたり、本年度のひまわり祭を開催しました。どの生徒も笑顔いっぱいで、仲間とともに全力で楽しもうとする気持ちがあふれています。ステージでの発表や競技での真剣な姿、互いに声をかけ合う姿から、生徒たちの成長と絆の深まりを強く感じました。

特に、企画・運営の中心となった実行委員の皆さんには、準備の段階から多くの課題に向き合い、協力しながら一つひとつ乗り越えてきました。その経験は、大きな自信と達成感につながったことだと思います。

また、当日は、競技の部（体育祭）・企画の部（文化祭）ともに、多くの保護者や地域の皆様にご来校いただきました。温かい声援や拍手が、生徒たちの励みとなり、ひまわり祭をより素晴らしいものにしていただきました。心より感謝申し上げます。

競技の部(体育祭) 10/17 (金)



【開会式（選手宣誓）】



【心をひとつに成中応援合戦！】



【ムカデ王国リレー(1年)】



【最後まで諦めるなオースス！(縦割り)】



【最大風速で吹き抜けろ!!(3年)】



【洗ってスッキリ、畳んでニッコリ(縦割り)】



【うちの部活が足速いって伝えなきゃ(部活動)】



【ドッジボールの覇者(2年)】



【尻尾をとらせてください！(全員)】

企画の部(文化祭) 10/24 (金)



【クラス企画】



【クラス企画】



【クラス企画】



【クラス企画】



【クラス企画】



【美術部展示】



【有志発表】



【有志発表（吹奏楽）】



【有志発表 会場の様子】

最近の行事から

火災非難訓練 10/30 (木)

今回、「調理室から出火した」という設定で火災避難訓練を行いました。生徒たちは、教員の指示のもと落ち着いて運動場に避難することができました。消防署の方から避難についてご指導をいただいた後、最後に校長先生から下記のような講評がありました。



【消防署の方のお話を聞く様子】

今日の避難訓練では、静かで真剣に行動する姿が見られ、とてもよかったです。火災や地震などの災害は、いつどこで起こるかわかりません。だからこそ、訓練を「決められた動きを覚える場」とせず、「自分や仲間の命を守る力を身につける機会」として大切にしたいものです。家や夜中、学校の外など、さまざまな場面を思い浮かべて備えることが、命を守ることにつながります。訓練は、まさに「命を守るためにリハーサル」です。今日の体験を通して、命の大切さと備えることの意味を改めて心に刻んでほしいと思います。